Ein Marco geht, ein Marco kommt

Mörsener Schützenfest: Namensvetter erbt Königsthron / Ehrendame wird Königin

VON SABINE NÖLKER

Mörsen – Auf ein großartiges Schützenfest blickt der Schützenverein Mörsen zurück. Zwei Tage lang feierte der ganze Ort auf dem Schützenplatz den Höhepunkt des Jahres. Ein großes Kinderfest zum 20-jährigen Bestehen des Junior-Clubs und ein feierfreudiger Thron um König Marco Ebenthal trugen zum Gelingen bei. Am Ende folgte König Marco der Zweite auf König Marco den Ersten.

Während sich am Samstagnachmittag die Schützen am Denkmal mit dem Spiel-Abbenhausen mannszug zum Ausmarsch aufstellten. herrschte im Königshaus emsiges Treiben. Familie, Freun-

Als Mitglieder des Mörsener Schützenvereins tragen wir eine besondere Verantwortung in unserer Heimat!

> Uwe Diephaus, Vereinsvorsitzender

de und nicht zuletzt der Spiegelei-Club bereiteten alles zum Königshalt vor. Mittendrin König Marco Ebenthal mit seiner Königin Karin Horstmann und den Ehrendamen Anja Schütte und Anja Wessels. Zu diesem Zeitpunkt ahnte noch keiner, dass 28 Stunden später ein Rollentausch stattfinden sollte. Denn aus Königin Karin wurde die Ehrendame Karin, aus Ehrendame Anja Wessels Königin Anja. Doch bis dahin sollte noch viel passieren.

Nach dem Eintreffen des Umzuges und der Frontabnahme hielt Kurzweil ein im königlichen Garten. Traditionell fanden hier die Ehrungen und Beförderungen statt. Nach dem Marsch durch das Dorf erwartete die Schützen mal. Die von Petra Beuke ver- Kostenloses Bullenreiten und Thomas Nordmann. ein volles Festzelt. Das sollte vier nicht ändern. "Trotz

Auch am Sonntag ging es Heimat!" zunächst zu König Marco. te der Umzug Halt am Denk- große



Der alte und der neue Thron mit den Vorstandsmitgliedern. Der "alte" König Marco Ebenthal (4.v.l.) übergab den Titel an den "neuen" König Marco Wessels (7.v.l.). FOTO: SABINE NÖLKER

fasste Rede wurde von Diep- Karussellfahren, eine große sich bis morgens um halb haus verlesen. Der Vorsitzen- Tombola mit 500 Losen und de sprach auch mahnende ebenso vielen Gewinnen sozahlreicher Gegenveranstal- Worte. "Als Mitglieder des wie Kinderschminken, Hüpftungen war es hier rappel- Mörsener Schützenvereins burg und der Auftritt von

Und während sich die Jüngsten vergnügten, ging es am Schießstand heiß her. Alle Königstitel wurden hart Wilkens ist neuer Kinderköumkämpft. Nach einem spanvoll", erklärt der Vorsitzende tragen wir eine besondere Matt & Basti sorgten für gute nenden Stechen sicherte sich telberg und Hannes Koopder Schützen, Uwe Diephaus. Verantwortung in unserer Laune. "Spontan meldeten Marco Wessels die Königssich Sponsoren, so dass wir würde. Zur Königin wählte er und Ehrentänzen feierten die Am Festplatz angekom- das Duo für nächstes Jahr sich Ehefrau Anja, zu Ehren- Mörsener ihre alten und neu-Nach einem Umtrunk mach- men, startet dort gleich das noch vor Ort buchen konn- damen Karin Horstmann und Kinderschützenfest. ten", erklärt Pressesprecher Carmen Hubelitz. Jungkönidie Nacht hinein.

gin wurde Hanna Jürgens, Jugendkönig Kilian Lüllmann, Adjutanten Justus Schwarze und Fionn Ebenthal. Ionas nig, Adjutanten Leonard Stütmann. Nach Proklamation en Königshäuser noch bis in